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Strategieforum Jade: Umsetzung des Maßnahmenkatalogs 

am 18.02.2016, 20.00 Uhr im Rathaus in Jade 

 

Teilnehmer und Teilnehmerinnen: 

 

Anett Duvenhorst, Irmtraud Hülsmann, Alexander Camus, Alto Kirchhoff, Georg Metzner, 
Rüdiger von Lemm, Rolf Lübben, Nils Rabens, Gerold Struck 

Dörte Völkers, Andreas Pöpken 

 

1. Ideensammlung / Hinweise: 

Auf dem im vergangenen Jahr aufgelegten Ortsplan sei die Größe des Logos der Jade 
Touristik zu klein. A. Pöpken berichtete, da der Plan vollständig von der Gemeinde Jade 
ohne Werbung finanziert wurde, war eine gleichberechtigte Darstellung gewünscht. 

 

2. Umsetzung des Maßnahmenkatalogs 

a) Unterstützerpaket 

Nils Rabens stellte das vorl. Ergebnis der Aquise vor. Insgesamt seien 69 Anzeigen 
verkauft worden. Vielfach sei bei Firmen der Solidaritätsgedanke, sich am Paket zu 
beteiligen, kaum verbreitet. Außerdem müsse im kommenden Jahr die Aquise von 
mehr Personen durchgeführt werden.  

Für diese Saison müssten die Auslagestellen sowie die Auslage in den 
Ferienunterkünften abgestimmt und organisiert werden. 

Er wies darauf hin, dass zukünftig z.B. bei der Homepage darauf zu achten sei, dass 
kostenlose Werbung für einzelne Betriebe unterbleiben müsse, um zahlende Betriebe 
nicht zu verärgern.  

Ziel sei die Fertigstellung der Werbemittel bis Ostern 2016.  

 

b) Vermietertreffen 2016 

Das Vermietertreffen wird in diesem Jahr in der OOWV – Kaskade in 
Diekmannshausen statt finden. Dort wird eine kurze Führung durch das Museum 
angeboten und die Produkte aus dem Unterstützerpaket vorgestellt.  

Als Termin wurde vorgeschlagen 16.03.2016 – 19.30 Uhr. Da bis dahin die Angebote 
aus dem Unterstützerpaket nicht ausreichend erstellt sein werden, wird das 
Vermietertreffen festgesetzt auf Montag, 04. April 2016 – 19.30 Uhr in der Kaskade 
Diekmannshausen.   
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c) Strandbad Sehestedt 

Andreas Pöpken berichtete über die Baumaßnahmen des NLWKN in Strandbad, an 
der Deichtrifft sowie dem Deich selber. Im Ergebnis werden die Jahre 2016 und 2017 
durch massive Baumaßnahmen an der Trifft und im Strandbad selber erheblich 
belastet werden. 

Weiter stellte er ein Konzept zur zukünftigen Gestaltung des Strandbades vor, das 
von einem Planungsbüro aufgearbeitet und für das Kosten geschätzt wurden. Das 
Konzept sieht eine zentrale Erschließungsachse aus Stahlbrücken beginnend am 
bisherigen Standort des NEST zum Strand und dann parallel zum Strand bis zur 
Liegewiese hin. Die Container sollen neu angeordnet werden. Das Konzept kann 
schrittweise umgesetzt werden. Bei vollständiger Neubeschaffung aller Elemente 
wären Kosten in Höhe von rd. 400 T € zzgl. der Kosten für die Abwasserbeseitigung 
einzuplanen. Im nächsten Schritt würde seitens der Verwaltung geprüft, inwieweit die 
vorhandenen Container für das Konzept genutzt werden können. Anschließend 
erfolge die Präsentation in den Gremien. 

Auf Grund der anstehenden Baumaßnahmen und der noch durchzuführenden 
Planungsarbeiten wird eine bauliche Realisation vor 2018 nicht als realistisch 
betrachtet. 

 

d) Whatsapp – Gruppe 

Zur Einrichtung der WhatsApp – Gruppe stellt die Gemeinde eine zentrale 
Telefonnummer zur Verfügung, von der die Anrufe auf die Teilnehmer der Gruppe 
weiter geleitet werden. Zur Einrichtung der Gruppe findet ein gesondertes Treffen der 
interessierten Vermieter statt (Georg Metzner, Jade Touristik) 

 

e) Angebote für Gäste 

Für die Realisierung der Angebote für Gäste im Jahr 2016 fehlen Kräfte. Nach einem 
Austausch über die notwendigen Arbeiten wurde vereinbart, dass zunächst nur die 
regelmäßig stattfindenden Termine der Vereine und Einrichtungen durch alle 
Mitglieder des Strategieforums gesammelt werden und an die Jade Touristik gegeben 
werden. Von dort werden sie dann regelmäßig an die Presse und Herrn Kirchhoff zur 
Veröffentlichung gegeben. 

Auf Grund der personellen Situation können Termine mit Betreuungsbedarf nur im 
Einzelfall noch angeboten werden. 

 

f) Fahrradschilder 

Es wurde angemerkt, dass auch die neuen Fahrradschilder der Radroute bereits 
verdreckt („grün“) seien. Der Bauhof der Gemeinde wird zukünftig auf den 
verschiedenen Touren bei Gelegenheit die Reinigung durchführen. 

Daneben müssen entlang der Routen verschiedene Hinweisschilder (z.B. Ölstraße, 
Pumpe) ersetzt werden. 
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g) Sonstiges 

Nils Rabens wies auf die erste Veranstaltung 2016 des Kulturvereins hin. Am 
12.03.2016 tritt Nagelritz auf. 

 

3. Abstimmung eines neuen Termins: 

Dienstag, 26.04.2016 – 20.00 Uhr 

 

Nils Rabens – Lokalitäten 1951, Außendeicher Str. 17, Jaderaußendeich 

 


